



UNE COLLECTE SOLIDAIRE COLLEGE/CCAS REUSSIE !

publié le 06/01/2025

Lancée le 25/11, avec un délai somme toute très court, et après plusieurs sollicitations de ma part, de celles des élèves éco-délégués, des élèves du CVC, de la vie scolaire, des services civiques ..., nous avons finalement tenu le pari de faire du mieux possible. Nous avions misé sur un total de 20-25 boîtes, nous en avons eu 20 !! Ces boîtes, vous le savez, avaient pour objectif de répondre à l'appel du CCAS, pour un public spécifique, concernant les personnes accueillies par la ville, à savoir la plupart du temps des hommes, sans domicile fixe. Nous avons donc remis ces boîtes le Jeudi 19 Décembre, dans la salle des conseils, en présence de Mme Vrignault, maire déléguée de Moncoutant et de Mme Aubineau, pour le CCAS. Etaient présents également certains élèves du collège Charles Péguy.

Mme Vrignault et Mme Aubineau nous ont expliqué le fonctionnement de ce service rendu : tous les lundis matin, le SAMU social, via le 115, appelle pour prévenir de l'arrivée de nouvelles personnes. Celles-ci peuvent rester dans le local dédié (près de l'église, petite maison aux volets bleus) toute une semaine, à deux. Ce local (hélas) est rarement inoccupé, et les mêmes personnes peuvent y revenir mais avec un délai de 2 mois. Elles reçoivent dans la semaine 2 bons alimentaires d'une valeur de 20€ chacun, qu'elles peuvent dépenser au Proxi, à l'Hyper U et à la boucherie, pour des biens alimentaires.

Ces personnes, par ailleurs peuvent être suivies par les services sociaux de Niort.

Nous avons donc eu une belle leçon de solidarité qui valait bien notre investissement. Les élèves ont pu également poser des questions sur le fonctionnement de la ville et ont pu s'asseoir sur les sièges des élus. Trop fiers d'eux !! Pour autant, il reste encore beaucoup de choses et de paris à tenir pour que la solidarité ne s'arrête pas aux portes de la mairie et/ou du CCAS ...

Mme Baty, pour le collège, les élèves du CVC et bien sûr le CCAS.



